

まつニュース♪

どろけい ミッション付き

最近は自分達で考えたミッションを取り入れた“どろけい”をして遊んでいます。警察はボールを持っている泥棒だけをタッチで“さる”というルールで、ボールを持った泥棒は警察にタッチされる前に仲間にボールをパスしながら逃げています。だんだんパスも上手になり、地面に落とさずゲームを進めていくことができます。警察の人数やボールの数を増やすなど、遊びがよりおもしろくなるようにアイデアを出し合い、楽しんでいます。



けいさつが
来るよ!
パスして!

あそこのイスが
空いてるよ!



いろいろな種類の
お花を作りたい!

花びらを
1枚1枚
作っていくよ!

イス取りゲーム・フルーツバスケット

久しぶりの青と夏
楽しいね!

子ども達のやりたい!という思いから、クラスでの遊びに取り入れています。“青と夏”的曲を使うと、イスに座れなかった子ども達も音楽に合わせて楽しそうに踊っています。空いているイスの場所を教えてあげたり、「今日は最後まで残るぞ!」と気合いを入れたりして友達と一緒に盛り上がっています。



お花屋さんごっこ

お花紙や画用紙、毛糸など様々な材料を使ってお花を作りました。持ち帰り用にいろいろな色のラッピング箱を作ったり「いい香りがしたらいいなー」という思いから香りのスプレーをかけてみたりして、子ども達の思いが少しずつ“形になり、イメージをふくらませながら遊んでいます。



たけニュース♪



ラーメン屋が開店！

3学期になり始まりたラーメン屋さんごっこ。
具材などの準備も出来上がり、いよいよ開店しました。
注文が入ると「ラーメン！丁！」と呼びかけたり、お客様と
店員に分かれ、お金やカードのやりとりをしたり、
なりきって遊んでいます。



ラーメン屋さんって
こうやって湯切り網
を使っているよね!!

行列ができる待ち時間が長くなってしまう時には
番号札を渡すやり方にしたり、お客様がセルフ方式で
具材を好きなようにトッピングできるようにしたり…
子ども達が自分達で考えてお店を作っています。



本物のような
美味しいそうなラーメン♡

わにわにパニックを作ったよ！

以前、お部屋でゲームセンターを作りたいという声が上がったので、ゲームセンターにありそうな
いろいろなゲームを作りました。

わにわにパニック作りでは、牛乳パックに新聞紙を詰めて、上から叩いてもつぶれない、強度の高い
わにを作りました。わにが出てくる穴は、初めて段ボールカッターを使い、自分達で切っていくこと
にも挑戦しました。初めて使う道具に緊張しながらも、コツをつかんでくると、カーブの所も小細工に
段ボールカッターを動かし、きれいに切っていく姿も見られました。

新しい道具が使えるようになれたことで、これから遊びがより広がっていきそうですね。



完成したわにわにパニックは
大人気!!
即く人と後ろから手動でわにを
動かす人に分かれ、交代で
楽しんでいます。

上下上、下…!!
手に気をつけて
慎重に!!



エアホッケー対決

身边にあるいろいろな材料を使って、エアホッケーの
ようなゲームを作りました。

「1点入たら交代にしよう!」「真ん中からスタートだよ!」
と、友達とルールを決めて遊びを進めています。
点数ボードも持ち出してきて勝負が盛り上がっています!!

